

# L'arche de Noé pour bientôt

L'organisation écologiste Greenpeace a installé en face de l'obélisque de Buenos Aires une Arche de Noé avec à son bord des "réfugiés climatiques" dont l'actrice-chanteuse uruguayenne Natalia Oreiro, pour attirer l'attention sur les dangers du réchauffement de la planète.

Cette manifestation a été organisée lundi au début d'une conférence des Nations Unies sur les changements climatiques consacrée surtout aux suites à donner au Protocole de Kyoto de réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Suite de l'article de L'Internaute

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 8 décembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5057-1039arche-noe-pour-bientot.html>